



## CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

### LA CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA

#### DECLARA:

Su reconocimiento y felicitaciones a la joven Yamila Haberkon, maestra jardinera, oriunda de Nuevo Torino, de 31 años de edad, quien se desempeña como docente de nivel inicial realizando con mucho esfuerzo, dedicación y responsabilidad reemplazos en la zona rural, demostrando enorme amor por la educación, los niños y el campo y aguardando por una posibilidad para titularizar en su cargo.

Una firma manuscrita en tinta negra, que parece ser la de Juan Argañaraz, sobre una línea horizontal.

Lic. Juan Argañaraz  
Diputado Provincial



## FUNDAMENTOS

Señor presidente:

Oriunda de Nuevo Torino, la joven de 31 años se desempeña como maestra jardinera realizando reemplazos en la zona rural, aguardando por una posibilidad de quedar titular. Recibida en el año 2018, a Yamila le gusta mucho la educación, los niños y el campo, por esta combinación de motivos decidió estudiar maestra jardinera.

Las suplencias que realiza la maestra alcanzan distintos pueblos cercanos, ya que estuvo en Bella Italia, en la Escuela N° 625 Domingo F. Sarmiento y en Presidente Roca.

A su vez, la actividad que realiza no solo se limita al ámbito escolar porque, además de enseñar, en ocasiones tiene que realizar tareas vinculadas al tambo. Tiene tambo con su familia así que trabaja con los animales y, además, cuando tiene los reemplazos los hace, para dar una mano en la familia.

Uno de los motivos que la impulsó a seguir esta carrera fue gracias a su sobrino, ahí se dio cuenta que le gustaban mucho los niños y enseñarles, entonces gracias a sus papás pudo estudiar la carrera, recibirse y ejercerla.

Vinculado a la titularidad, aguarda una oportunidad respecto a eso, pero sabe que hay que esperar muchos años para lograr esa meta, mucho mas en el nivel inicial.



## CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

Mientras espera, ayuda a su familia en esto que le gusta, sigue viviendo con ellos y le gusta mucho, poder agradecerles y ayudarlos para devolverles un poquito todo lo que me dieron.

Porque consideramos que esta joven es un ejemplo de esfuerzo, trabajo y lucha por sus sueños, es que entendemos que merece presentar este reconocimiento.

Felicitamos a esta maestra jardinera por su amor por la educación, por los niños y por el campo, pudiendo realizar ambas tareas con mucha dedicación y pasión, a pesar de los obstáculos diarios.

Por lo expuesto, solicito a mis pares el acompañamiento a la presente.

Una firma manuscrita en tinta negra, que parece ser la de Juan Argañaraz, con un trazo largo y horizontal al final.

Lic. Juan Argañaraz  
Diputado Provincial